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　2014ー 2015年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「ロータリーに輝きを」
	 	 R . I . 会 長	 ゲイリーC.K. ホァン
	 	 地区ガバナー	 鈴 　木　孝　雄
クラブテーマ	 「全員参加で楽しく」	
	 	 クラブ会長	 尾 　泉　良　和

会長報告＜尾泉会長＞

・本日のゲストは東京土地家屋調査士会会長

國吉正和殿で、「今後の土地・建物に関する

一考察」ということでお話いただきます。

・今年はインフルエンザが例年よりも３週

間早く流行期に入ったといわれています。

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 46 名	 2 名	 4 名	 36 名	 7 名	 83.72％	 1386 回例会修正　欠席 12 名・出席率 70.0％

◆ゲスト 2名 東京土地家屋調査士会　会長　國吉正和	様
  吉沼硝子　代表取締役　吉沼隆秀	様
◆ビジター 0名 

インフルエンザワクチンは接種してから効

果がでるまでに２週間かかり、その効果は

３〜４ヶ月続くと言われているので、まだ

打っていない方は早めに接種するようお勧

めします。

12/24	 「健康寿命を延ばすためにできる事」
	 	 	 上野薬局代表取締役薬剤師　吉田裕子	様

12/31	 休　　会	

幹事報告＜潮田幹事＞

・過日メールでもご案内いたしましたが、上

半期事業報告のご提出を、12/31までに宜

しくお願いいたします。各委員長様に於か

れましては、潮田宛メールに報告書を添付

するかたちでご協力の程よろしくお願いい

たします。

　尚、上半期事業報告は、新年１月14日の例

会で行いますので宜しくお願い致します。

前回（12/10　1388 回例会）の記録



ニコニコボックス

＜尾泉会長、潮田幹事＞

・國吉正和様、本日の卓話よろしくお願いい

たします。

＜後上、斎藤、藤田、山尾、藤掛、内田、古谷、

宮村、小林（雅）、海内、長島、永井、松﨑＞

・本日の卓話「今後の土地・建物に関する一

考察」國吉正和様、東京土地家屋調査士会

会長、宜しくお願いします。

＜中村、宮崎、大塚＞

・吉沼隆秀さん、いらっしゃい。ロータリー

を楽しんでいって下さい。

＜天笠、上原、海内、長島、松﨑＞

・祝「はやぶさ２号」打ち上げ成功。小惑星

探査機３億キロ離れた小惑星へ。

＜上野、伊石＞

・藤掛さん、先日は無理を聞いて頂きありが

とうございました。来年２日も楽しみに

しています。宜しくお願い致します。

＜伊石＞

・藤田さん、この度は誠にありがとうござ

います。一生懸命アフターサービスさせ

て頂きます。今後共宜しくお願い致しま

す。

＜矢野＞

・平成27年用の浅草神社オリジナルカレン

ダーを配布させて頂きます。ご笑納頂け

れば幸いです。

＜小林（博）雀の会会長＞

・「雀の会」を発足致しました。12月６日

に大会を行い、海内様が第１回大会を制

しました。今後とも、静かに会を催しま

すので、よろしくお願い致します。会よ

りニコニコさせて頂きます。

委員会報告

＜斎藤次年度幹事＞

・本日例会終了後、クラブ事務所において次

年度第一回被選理事会を開催しますので、

関係者の皆様出席の程よろしくお願いします。

＜矢野次年度社会奉仕委員長＞

・次年度社会奉仕活動の一環として、東日本

大震災の支援活動となる福島県いわき市の

高校生によるフラダンス奉演を予定してい

ます。この件につきましては、地区助成金

制度を申請しており、12月４日にその説明

でガバナー事務所に、伺ってきた事を報告

させて頂きます。申請が通れば最大40万円

が助成されます。

＜親睦活動委員会　上野委員長＞

・来週12月17日はクリスマス家族会です。

午後６時半に点鐘です。よろしくお願いし

ます。

第６回理事・役員会報告
＜審議事項＞
１．11月度会計報告………………………承認
＜協議事項＞
１．復興支援視察旅行について	………………
　　３／28㈯〜３／29㈰で実施予定。

＜報告事項＞
１．「創立30周年記念事業について」のクラブ

フォーラムを１／28に行う。



卓　　話

「今後の土地・建物に関する一考察」

東京土地家屋調査士会　会長　　

國　吉　正　和　様

＜今週担当　馬場洋介＞

１．前提として

２．東京・首都圏で今起きていること

３．人口推移

４．構造的な土地問題

５．現実になってきた、空家問題、不在地主

６．今後の対応は

＜馬場＞

・麻雀大会の打ち上げでご利用頂きありがと

うございました。ブービー賞を取った山尾

さんより、たくさんのチップを頂いたので、

一部をニコニコします。

＜藤掛、関原、太田、長島＞

・東北復興支援、継続を‼

＜上原、上野、内田、伊石、長沼、渡辺＞

・100％出席の表彰をして戴きまして誠に有

難うございました。


